



Victorias de Dani Sanz y Verónica Sánchez en la VI Carrera Ciudad Universitaria

La cita, para conmemorar el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, tuvo un recorrido de 10 km y una participación de más de 250 corredores populares

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los atletas salmantinos Dani Sanz (Runners Teams) y Verónica Sánchez (Vino de Toro) fueron este domingo los ganadores de la VI Carrera Salamanca Ciudad Universitaria, la nueva denominación de la carrera popular de la Universidad de Salamanca para conmemorar su VIII Centenario. La prueba, que contó en la carrera absoluta con más de 250 participantes, tuvo un recorrido de 10km con salida y llegada en el Complejo Polideportivo de Salas Bajas.

Tras el atleta salmantino Dani Sanz Sanfructuoso, que llegó a la meta de Salas Bajas con un tiempo de 30:21, en la cita masculina completaron el podio Rui Muga Rui Muga (Associação Jovens Ativos Mogad) con 30:32 y Pablo Benito García (Alimco RunningFiz) con 30:48; en féminas, tras la ganadora Verónica Sánchez con un tiempo de 37:22, llegó segunda Patricia Lorenzo Barbero (C.D.E Triatlón San Sebastián) con 38:52 y fue tercera Ana Eiris Del Río (Independiente) con 40:31.

Se entregaron premios también a los dos primeros de las categorías de Veteranos M-35, M-40; M-45; M-50; M-55 y M-60,



Los tres primeros clasificados, en el podio de Salas Bajas. FOTOS: ORYCRONSPORT

a los dos primeros universitarios tanto en masculino como en femenino. También fueron premiados, los 7 primeros equipos clasificados.

Prueba para menores

Al finalizar la carrera absoluta el turno fue para las carreras de los más peques, comenzando con las categorías benjamín y alevín que realizaron una distancia de 1250m, seguidos de los infantiles y cadetes que hicieron 2500 m., siendo premiados los 3 primeros clasificados de cada categoría.



Las tres mejores corredoras posan con su trofeos y premios.